

Pressemitteilung

# Klinikum Karlsburg ist laut Focus nationales Top-Krankenhaus

## Zufriedenheit der Herz- und Diabetespatienten erreicht Spitzenwerte

Das Klinikum Karlsburg hat als Spezialklinikum für Herz- und Diabetespatienten beim alljährlichen Focus-Ranking (Zeitschrift FOCUS „Gesundheit“ Heft Nov./Dez 2017) hervorragend abgeschnitten. Die Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen Karlsburg kam im deutschlandweiten Vergleich der Diabetes-Einrichtungen auf Platz 4, nach den Universitätskliniken in Dresden, Jena und der Charité in Berlin. Damit hat es das Klinikum Karlsburg als eines der wenigen Krankenhäuser in Mecklenburg-Vorpommern (neben Universitätsmedizin Rostock) geschafft, in einem Fachgebiet bundesweit Spitze zu sein.

Die Klinik für Kardiologie und Gefäßerkrankungen des Klinikums Karlsburg wurde deutschlandweit gelistet, kam unter die ersten 100 Einrichtungen für Kardiologie. „Es gehört zu unserem Anspruch, den Patienten höchste medizinische Leistungen und einen angenehmen Aufenthalt im Klinikum zu bieten, der zu ihrer Gesundheit beiträgt“, betont Prof. Dr. Wolfgang Motz, Ärztlicher Direktor des Klinikums.

In beiden Karlsburger Kliniken war die Patientenzufriedenheit laut Umfragen außerordentlich hoch. Während die Zufriedenheit bei den Diabetespatienten 91 Prozent betrug, lag sie bei den Herzpatienten sogar bei 93 Prozent. Deutschlandweit sind diese Werte absolut Spitze und werden kaum in einem anderen Haus erreicht.

„Die hohe Wertschätzung durch die Patienten macht uns besonders stolz. Schließlich steht das Patientenwohl bei jedem Krankenhausaufenthalt im Vordergrund“, sagt Klinikdirektor Prof. Motz. Täglich leisteten 500 Mitarbeiter - Ärzte, Schwestern, Pfleger, Servicemitarbeiter - das Beste für die Patienten. Zum guten Rund-um-Service gehören auch eine gesunde, schmackhafte Küche, kostenfreie Parkplätze, kostenfreies WLAN und Angebote zur gesundheitlichen Beratung.

Das Klinikum Karlsburg behandelt jährlich 10.000 Herz- und Diabetespatienten, führt 2.500 Herz- und Gefäß-Operationen und 5.000 kardiologische Eingriffe durch. Karlsburg ist als Behandlungszentrum für Typ 1- und Typ 2-Diabetes zertifiziert und spezialisiert auf Kinder und Jugendliche mit Diabetes.

[www.klinikum-karlsburg.de](http://www.klinikum-karlsburg.de)

Öffentlichkeitsarbeit:  
Anette Präber  
01723262318